

Enfoque en:

Aun cuando su familia comience la transición de regreso a la vida “normal”, es importante recordar que lo normal probablemente ahora sea diferente, y esto puede ser incómodo. Su hijo puede sentirse fuera de práctica o no preparado para regresar a la escuela después de tanto tiempo en casa. A continuación encontrará algo de información sobre cómo ayudar a su hijo a hacer frente a estos cambios y tener un año exitoso.

 **mínimo las conversaciones no relacio**

Al igual que usted y su familia, el personal docente de su escuela también ha pasado por una situación muy estresante. Sea paciente con el personal de la escuela a medida que todos se readaptan al ritmo de las cosas, y anime a su estudiante a hacer lo mismo. ¡Estamos todos juntos en esto!